



Paroisse orthodoxe de Martinique
Notre Dame de l'Axion Estin
(Archevêché des Eglises Russes en Europe Occidentale)

Avenue de la Plaine. 7 résidence Ti Canne. Montgeralde
97200 Fort de France

Site internet : www.paroisseorthodoxedemartinique.org

Tel : 0696 61 54 13

Relevé d'identité bancaire :

Etablissement	guichet	N° de compte	clé rib
20041	012020	0255759K017	10
IBAN : FR 58 2004 1010 2002 5575 9K01 710			
BIC : PSSTFRPPDF			

Fort de France le 16 septembre 2022

Objet : Appel au don

Frères et soeurs,

Notre Paroisse de Martinique a le projet de construire sa propre église. Le coût de ce projet est estimé à environ 400.000 euros. Ainsi pour atteindre ce montant, nous avons besoin de 400 personnes capables de nous verser la somme de 1. 000 euros. Chaque bienfaiteur bénéficiera de deux (2) grâces :



Son nom sera marqué sur la plaque de marbre à l'entrée de l'Eglise.



Des Divines Liturgies (messes) seront célébrées en sa faveur pendant un an.

Après que vous ayez réfléchi en toute discrétion, auriez-vous l'amabilité de nous aider à titre personnel et (ou) nous trouver d'autres bienfaiteurs. Vous avez quatre (4) manières de versement :

	Méthode de versement	
1	1 seul chèque ou virement	Je verse une seule fois la somme de 1.000 euros
2	2 chèques ou virements	Je verse deux fois la somme de 500 euros tous les 5 mois.
3	4 chèques ou virements	Je verse 4 fois la somme de 250 euros tous les 2 mois.
4	10 chèques ou virements	Je verse la somme de 100 euros chaque mois pendant 10 mois.

Il est écrit dans Luc 7, 5 : « Car il aime notre nation, et c'est lui qui a bâti notre synagogue ». Le centurion de l'Evangile en tant que représentant de la puissance coloniale s'était montré indulgent avec les juifs en leur construisant une synagogue, au lieu d'aplatir l'habitant par son pouvoir. Ce centurion de Capharnaüm avait conquis le respect et l'admiration des Juifs, et leur avait même bâti une synagogue. Ce centurion de Capharnaüm aimait le peuple juif. Il portait un tel intérêt à l'égard des Juifs qu'il a voulu faire quelque chose pour encourager leur pratique religieuse. Alors il décida de faire construire une synagogue à ses frais. Ce texte nous montre l'importance des dons pour les œuvres du Seigneur. Ils donnent des mérites à nos prières.

Dans 1 Rois 6, 2. 38 : Salomon construisit un temple pour le Seigneur. Ses dimensions étaient 60 X 20 X 30 coudées et il mit sept ans à le construire. Tout cela semble bien merveilleux. Pourtant dans 1 Rois 7, 1 : Salomon bâtit sa propre maison et ses dimensions furent : 100 X 50 X 30 et il mit treize ans à la construire. Le volume de la maison de Dieu était de 36 000 coudées et le volume de sa propre maison était de 150 000 coudées. Le volume de la maison de Dieu était inférieur de 25% du volume de sa propre maison.

Dieu n'est pas une poubelle : Dans une poubelle, on y jette des choses qui nous sont inutiles, des choses dont on a plus besoin et dont on veut se débarrasser. Beaucoup des gens font de même avec Dieu en lui donnant des choses qui ne servent à rien. Dieu n'est pas une poubelle. Dieu mérite le meilleur. La qualité de ce que vous donnez compte devant le Seigneur. Faisons attention à ce que nous donnons à Dieu. Regardez les dépenses que vous faites (alimentation, voiture, habillement, etc) ? Pouvez-vous réduire vos dépenses pour faire don à l'œuvre du Seigneur ? Pouvez-vous consacrer un revenu pour cette œuvre du Seigneur ?

Nous croyons sincèrement que votre aide sera un « instrument providentiel » pour plusieurs personnes qui viendront glorifier Dieu en ce lieu et prier pour le salut des âmes : « *Que chacun donne comme il a décidé dans son cœur, sans regret et sans contrainte, car Dieu aime celui qui donne avec joie* » (2 Cor. 9,7)

PAROISSE ORTHODOXE

Notre-Dame de l'Axion Estin

97200 Fort de France

Tel: 0696 61 54 13

Père Menas

Recteur de la paroisse